

# Spende für den Leistungssport



**Eine Spende von 2130 Euro** hat die Stiftung zur Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports in der Region Pforzheim von der Arcus Klinik Pforzheim erhalten. Das Geld wurde beim 1. Arcus Sportklinik Charity Tennisturnier auf der Anlage des TC Wolfsberg, das im Rahmen eines medizinischen Kongresses stattfand, eingespielt. Der Erlös soll vor allem der Jugendarbeit zugute kommen. Eine zusätzliche Spende von 1000 Euro erhält die Firma ELvation Medical GmbH, vertreten durch Holger Stahl (links). „Wir können das Geld gut gebrauchen und bedanken uns herzlich bei den Organisatoren des Turniers und Professor Rieser und seinem Team für diese tolle Idee und noble Geste“, sagte Bürgermeister Jürgen Kurz (Mitte), Kuratoriumsvorsitzender der Stiftung; rechts Professor Bernhard Rieser, Geschäftsführender Gesellschafter und Leitender Arzt der Arcus Klinik.

FOTO: PRIVAT

Quelle:

Publikation: Pforzheimer Zeitung  
Verlag: J. Esslinger GmbH und Co.  
Ausgabe: Nr. 263  
Datum: Freitag, 14. November 2014

Bild urheberrechtlich geschützt.